

[SECCIONES]

- Ciudadanos --
- Turismo
- Opinión
- España
- Andalucía
- Mundo
- Economía
- Deportes
- Vida y Ocio --
- El Mentidero
- Contraportada
- En un minuto

[MULTIMEDIA]

- Lotería de Navidad
- Fotos del día
- Esp. comerciales
- Especiales
- Galerías de imágenes
- Punto Radio en directo

[PARTICIPA]

- Foros
- Chat
- Blogs
- Videochat
- Lo más visitado

[CANALES]

- Agroalimentario
- Canal Amarillo
- Canal Cursos / Masters
- Canal Méteo
- Cibernauta
- Ciclista
- Esquí
- Eurosport**
- Gastronomía
- Horóscopo
- Guía del ocio
- Hoycinema
- Hoyinversión
- Hoymotor
- Infantil
- Infoempleo**
- Inmobiliario**
- La Guía TV
- La Voz del Carnaval**
- La Voz en PDF
- Mapa de alergias
- MH Mujer
- Pág. Amarillas
- Páginas Blancas
- Sociedad de la Información
- Vehículos de ocasión
- Viajes

Opina en el foro de Carnaval y Punto

SOCIEDAD

SOCIEDAD

La UCA se sitúa como la primera Universidad en proyectos con Marruecos

EFE/CÁDIZ

La Agencia Española de Cooperación (AECI) ha seleccionado para 2007 un total de 29 proyectos bilaterales de cooperación entre la Universidad de Cádiz y universidades y centros de investigación de Marruecos, con lo que la UCA se sitúa como la primera de España en número de proyectos con el país vecino.

Publicidad

Las temáticas principales que se abordan en las propuestas seleccionadas son: Medio Ambiente, Ciencias del Mar, Agroalimentación, Ciencias de la Salud, Arqueología, Ingeniería y Construcción, Materiales, y Análisis Social e Interculturalidad, según explicó la UCA en nota de prensa.

Siguen a la UCA en número de proyectos la [Universidad de Granada](#), con 22, la de Sevilla, con 15, y el CSIC con 16, las únicas instituciones que superan los 10 proyectos concedidos. Estos datos suponen para la Universidad de Cádiz un crecimiento «muy importante», pasando de 8 proyectos en 2005, a 11 en 2006, y a los 29 concedidos para 2007.

Una de las claves de este crecimiento se encuentra en la estrecha relación que se ha establecido con la Universidad Abdelmalek Essaadi ubicada en Tánger-Tetuán, con la que la UCA mantiene «una alianza estratégica» desarrollada gracias al papel dinamizador del Aula Universitaria del Estrecho: un instrumento que desde el 2001 ha apoyado activamente la relación entre las universidades situadas a las dos orillas del Estrecho.

El Aula es un instrumento en el que participan el Ayuntamiento de Algeciras y la Diputación de Cádiz.



DESCÁRGATE LA VOZ EN PDF



La magia del maquillaje

Las famosas antes y después de la pintura



CANAL METEO



Previsiones para la semana

Subir



© LVCD S.L.U.
Glorieta de la Zona Franca s/n. Edificio Glorieta, 11011 Cádiz
Tif_956240900 - Fax_956253216 C.I.F.: 72000888

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#)



Powered by SARENET

